
平成28年3月議会農林水産常任委員会にて農林水産物の物
流体制の整備について提案させていただいたところ、3月28日
にヤマト運輸・ANAcargoと秋田県産品の販路拡大に向けた
連携協定を締結しておりました。これにより、農林水産物などの
生鮮品を関東や西日本の大消費地に翌日午前中、九州及び
東アジアへは翌日午後配達が可能となりました。

9月議会の一般質問と違い、知事と対面しての質疑ということで
大変緊張しましたが、人口減少問題と移住・定住というテーマで、
総括審査を行いました。

　能代山本地域の皆さまには、日ごろから大変お世話になっておりますことを、この
場をお借りし、厚くお礼申し上げます。
　県議会議員として活動を始めてから1年が過ぎようとしておりますが、平成２７年度
補正予算から平成２８年度当初予算の審議まで、議会や県政の流れを学ばせて
いただいた1年間であった思います。また、昨年を振り返ってみると、「初選挙」
「初当選」「初議会」「初一般質問」「初総括審査」など、「初」が私の一文字でありました。
今年の一文字は、能代工業バスケ部時代に学んだ「初心、忘れるべからず」「
攻撃は最大の防御」「攻防の切替えの速さ」「高さへの挑戦」などの言葉をもとに、
チャレンジしていくという意味を込めて「挑」にしておりました。
　残り３年間ではありますが、更に政治や行政を学び、能代山本地域発展の
ため、また、県政発展のため、力になれる政治家を目指し、精一杯努力してまいり
ますので、今後ともご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いします。
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私たちのふるさと秋田を次世代へ引き継ぐために
秋田県議会議員

佐藤のぶき
◎県議会　農林水産委員、未来づくり分科会員
◎自民党　組織委員、青年部局員

佐藤のぶき
あきた未来づくり交付金事業分科会にて、能代山本選挙区選出の
髙橋武浩議員、薄井司議員と共に、能代市の「道の駅を核とした地
域活性化プロジェクト」・八峰町の「おがる八峰しいたけプロジェクト」
などについて審議してまいりました。これで、能代市山本郡の全市町村
がプロジェクトに参加することができ、大変うれしく思っております。

JA秋田やまもと青年部の
皆さんと共に意見交換会。
中泉参議院議員も交えて
ざっくばらんな意見交換と
なりました。今後もこのような
機会を作りながら、多くの方
々の声を県政に反映させて
いきたいと思います。

三種町野球連盟主催の
スポーツ少年団野球教室を
見学してまいりました。講師
は元オリックスの高橋功一さ
んでした。参議院議員
石 井 浩 郎 議 員も
来ておりました。

ローカル列車 旅ランキング
JR「五能線」が第１位

※大手サイトが年間5回以上旅行に行く人を対象にローカル列車の旅ランキングを調べたところ、
　青森県と秋田県の約147.2kmを結ぶJR「五能線」が第１位に選ばれました。

ごあいさつ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　自由民主党会派 会長　能登 祐一自由民主党会派と県民をつなぐ

自由民主党　能代市山本郡第一支部

　日頃より、県議会自民党会派を力強く支えて頂いている県民の皆様に厚く
御礼申し上げます。厳しい時も、困難な時もどんな時も自民党を支え続けて
頂いた皆様のお力で私たちは長年の歴史を刻むことができました。そのことを
忘れずに、県民の皆様の信頼があっての自民党であり会派であることを胸に刻み、
これからも謙虚にしっかりと歩みを進めて参ります。
　昨年の統一地方選挙では皆様のおかげで勝利させて頂きました。私たちは
「勝って兜の緒を締めよ」の精神を忘れず、県民の皆様の厳しい視線が今後も
注がれ続けているという緊張感を持って行動し、直面する政策課題に真正面から
向き合って結果を出して参ります。
　本年夏には参議院選挙が行われます。この選挙は安定した政治基盤の下、
日本を大きく前に進めていくため、是が非でも勝たねばならない戦いであります。
私たちは県民の皆様とともに頑張って参りますので、今後とも自民党に対しご指導
ご鞭撻をくださいますよう、よろしくお願い申し上げます。
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県産品農林水産物など生鮮品の販路拡大

自治会や町内会の会合など
お気軽にお誘いください。そして、皆さんの
ご意見を是非、お聞かせください。

12月議会　総括審査

JA秋田やまもと青年部の皆さんと意見交換


